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探访“个性化教育” 专访清大教育校长
近期记者了解到，我市清大

1

对
1

特
训不断升温，热潮涌现，学生和家长趋
之若鹜，大有井喷之势。 甚至出现了家
长排起长队报名的火爆场面。为什么清
大
1

对
1

特训，深受家长追捧？ 到底什么
是“个性化教育”？记者采访了清大教育
集团信阳分校校长刘春江。

记者：清大教育是清大首家
1

对
1

辅导
机构，所提出的“个性化教育”是什么呢？

全程个性化辅导又是怎样的一个体系呢？

刘春江校长：清大教育的个性化教
育理念来自全国教育科学规划小组“十
五”项目、国家教育部重点课题素质教
育辅导课题组、 北京大学心理研究中
心、北京师范大学等专家学者的多年研
究成果。 “个性化教学”就是“因材施
教”。

1

对
1

特训，就像私人教练、私人
医生，对每个学生，通过咨询测评、专家
问诊， 制定出专属的个性化学习方案，

它区别与传统的家教而是一个孩子制

定一套方案同时有一个教师团队负责
跟进，不同的专业老师因人施教，针对
性极强，让孩子的学习方法、学习习惯、

学习能力全面提升。

记者：听说清大教育今年的高考升
学率比信阳市的升学率要高，最高的提
分达到

202

分，是有什么秘诀吗？

刘春江校长：清大教育有比家长更
了解孩子的家庭教育和心理辅导师，能
针对每个孩子的个性， 做好提升方案。

不仅是答疑解惑、查漏补缺，更能帮助
每个孩子建立系统的知识体系，做好各
年级知识点、学习方法的衔接。同时，不
管成绩好坏，每个孩子在这里都能得到
公平的对待，老师能根据每个孩子不同
的程度、接受能力来定教学方案。 做到
家庭、学校、辅导机构三方面都能保持
一致的学习进度，从而保证学生在这里
心理、习惯、知识同步提升，成绩大幅度
提升自然不在话下。

记者：随机采访了几位家长，有的
反映清大一个月就给孩子带来

40

多分
的提高，个别也反映暂时没有太过明显
的效果，这种情况存在吗？

刘春江校长：教育是一个长期的过
程，成绩提高快慢一定程度上取决于家
长、教师团队、学员三方配合的默契度。

一般情况下一对一定向辅导两三个月
后家长就能看到学生明显的变化，理科
的提高速度应该是要快于文科的。

记者：清大教育是一对一个性化辅
导学校的领军机构，而你们的价格在目
前的一对一行业中也只属于中等水平，

这是什么原因？

刘春江校长
:

清大教育从成立以来
所有员工和管理层就把———“让孩子更
优秀”作为我们的企业核心价值观。 优秀
的模式和理念自然会引来效仿，追随者越
多，越证明了行业对我们理念的肯定。 而
由于一对一辅导行业特点， 成本控制等

因素的影响个性化一对一辅导的价格确
实要高于传统的大小班教学， 但我们希
望作为清大个性化一对一行业的老大哥，

能尽量让更多的学生享受优质的教育，也
希望清大精神能带动更多的个性化一对
一机构为清大学子带来更多的帮助！

据悉，清大暑期各年级预科班和新
学期课程目前仍在火热预定中，并在各
大小区门口定时开展免费赠送辅导资
料的活动。

信阳平桥校区：

0376-3216600

信阳河校区：

0376-3216800

信阳羊山校区：

0376-3216900

信阳商城校区：

0376-3261126

清大教育分校学习中心
:
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襄阳
清大教育官方网站：

www.iqingda.

com

全国课程热线：

400-800-5960

本报记者刘翔

时光荏苒，转眼间
2015

年又过去了大
半年。那么写进

2015

年市政府工作报告中
今年要做的“十件实事”时至今日到底完
成咋样，还有哪些问题和困难，本报记者
就此采访了市政府督察室这些项目责任
单位的负责同志。

在采访过程中记者了解到，

2015

年市
政府要办的十件实事共分为

10

大项、

31

个
分项目。 截至目前，

31

个分项目中，有
6

个
分项目已经完成或超过了时序工程进度，

完成情况良好；有
14

个分项目正在按时间
节点有序推进，但还有

11

个分项目进度较
慢或完成投资额较少。

完成较好的项目有信阳市传染病医
院新建综合病房楼项目；滨河绿地景观提
升工程；华新水泥窑垃圾协同处理配套设
施新建工程； 持续推广利用清洁能源，提
高天然气普及率；在中心城区发展

50

家便
民蔬菜超市和深入推进市法律援助工作。

信阳市传染病医院新建综合病房楼
项目

2015

年完成续建投资
4000

万元，基本
建成并投入使用。滨河绿地景观提升工程
2015

年完成投资
800

万元，目前，两岸绿地
景观提升已经完成。华新水泥窑垃圾协同
处理配套设施新建工程项目主体厂房、渗
沥液土建工程已建设完成， 正进行试运
行。持续推广利用清洁能源项目，截至

7

月
底， 市中心城区新增天然气居民用户
10900

户，完成投资约
3000

万元。新发展
50

家便民蔬菜超市项目，目前，已在市中心
城区建成

30

家，新增
4

家。深入推进市法律
援助工作，市司法局调整充实了法律援助
工作人员，组织赴外地参观学习涉法涉诉
信访矛盾化解机制和流程，起草了《市法
律服务中心运行工作方案》。市看守所、市
中级法院、市监狱已设立了法律援助律师
值班室，完善了办公用房、门牌标志和必
备的办公用品，选定了一名法律援助联络
员， 随时与市法律援助中心律师联系反
馈，及时提供法律援助信息。

目前，正在按时间节点推进的项目有
14

项。

市百花幼儿园已开工建设，正在进行
基础工程施工， 地下室基槽已验收完毕，

空调、电梯等附属设施正在进行招投标准

备工作。 建设南湾湖风景区中学项目，教
学楼主体工程已封顶，行政办公楼及其他
工程正在施工，计划年底前完成主体工程
建设。市中心医院羊山分院暨全科临床医
师培养基地项目，目前土方清运工程基本
完成，正在进行人防设计和地震安全性评
价等前期工作。市残疾人综合服务中心一
期主体工程，目前正在进行招标准备和高
压线迁移工作。平安三项工程，目前，治安
视频监控系统一期工程具备施工条件的
有
956

路，已调试接通
910

路；羊山、老城、

南湾和河
4

个公安分局监控中心均已建
成，并交付使用。二期工程中，市公安局制
定了《治安视频监控系统二期工程建设方
案》，正在确定视频安装点位。智能交通系
统指挥中心钢构已封顶，洋河车管所分中
心正在试运行；电子警察系统地笼浇灌已
完成

161

个， 电子警察设备升级改造已完
成
12

个； 卡点系统基础设施已完工
36

个，

升级改造
27

个；高速公路卡口点位勘查已
完成

28

个，基础设施已完工
20

个。 公安内
网警务云计算系统正在研讨制定建设方
案。 龙江东路工程一标段、二标段已进场
施工，正在清运土方，已开挖排水管基槽
200

米，平整道路基槽
50

米；三标段正在进
行招标准备工作。鸡公山大街红军广场至
G312

立交桥以北供水管网改扩建工程已
完成招标，正在进行招标公示阶段。 湖东
水厂出厂输水管道改造工程，目前除部分
新老管网交接部分， 其余已铺设完毕，累
计铺设入地管网

3.5

公里以上， 正在进行
供水管网穿越

107

国道工程。 第二污水处
理厂工程已完成项目的初步设计和地勘
工作，正在进行厂区围墙施工，平桥区和
羊山新区已完成辖区内的征地拆迁工作，

已具备工程主体开工建设条件。启动第三
污水处理厂前期工作， 项目选址意见书、

土地预审意见等文件已完成， 可研报告、

环评报告正在申办之中。四一路维修改造
工程正在进行招标准备工作，计划于近日
开标。 续建公共自行车服务系统工程，目
前已完成新增站点的选址工作， 拟采取
BOT

运行模式，正在进行审签。

由于种种原因，信阳外国语高级中学
等
10

个项目进度较慢或完成投资额较少，

这些项目责任单位的负责同志表示，克服
一切困难，积极加快施工进度，确保这些
项目早日完工。

植绿护绿宜居宜游
信阳创建全国绿化模范城市顺利通过省级预检

信阳消息（首席记者杨长喜）

“我们专家组一致认为， 信阳市总
体达到了全国绿化模范城市的标
准。 ”

8

月
11

日，在我市创建全国绿
化模范城市检查情况反馈会上，省
绿化委员会的专家组组长赵体顺
说。这也标志着我市创建全国绿化
模范城市通过了省专家组的验收。

2013

年，市委、市政府决定启
动创建全国绿化模范城市。 三年
来，全市上下共同努力，我市城乡
绿化水平得到显著提升，人居环境
明显改善，各项造林绿化指标已达
到全国绿化模范城市要求。

8

月
10

日， 省绿化委员会检查组前来我
市，开始对我市创建全国绿化模范
城市的工作进行预检。在两天的时
间里，专家们听取了汇报，观看了
相关专题片，查阅了我市的创建材

料、相关文件并实地查看了平桥区
郝堂村、新老城区的绿化情况。

在
11

日的反馈会上，专家们充
分肯定了我市在创建绿化模范城
市中所做的工作和取得的成绩，表
示我市在绿化工作方面走在了全
省前列。专家们同时指出了我市在
创建工作中存在的不足，建议我市
严格对照创建全国绿化模范城市
标准，抓紧时间查漏补缺，立即整
改，不断推动信阳市创建全国绿化
模范城市再上新水平，争取一次性
通过国家验收。

创文明城市，道路名牌也要符合国家标准，近日，市
执法局对市区不符合国家标准的道路名牌进行集中清理。

图为施工人员对东方红大道路边不符合国家标准的道路
名牌进行拆除。 本报记者金培满摄

创建全国绿化模范城市

建设绿色生态宜居信阳

关乎民生有序推进

2015年我市十件实事进展顺利


